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別紙
べ っ し

標 準
ひょうじゅん

様式
ようしき

（第
だい

６条
じょう

関係
かんけい

）                   

会
かい

 議
ぎ

 録
ろく

 

会議
か い ぎ

の 名称
めいしょう

 

令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

  

第
だい

６回
かい

 障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

 

開催
かいさい

日時
に ち じ

 令和
れ い わ

６年
ねん

２月
がつ

２日
にち

（金
きん

） 
開始
か い し

時刻
じ こ く

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

00分
ふん

 

終 了
しゅうりょう

時刻
じ こ く

 午前
ご ぜ ん

11時
じ

20分
ふん

 

開催
かいさい

場所
ば し ょ

 枚方市
ひ ら かた し

役所
やくしょ

 別館
べっかん

４階
かい

 第
だい

4委員会室
いいんかいしつ

 

出席者
しゅっせきしゃ

 

会場
かいじょう

： 三田
み た

 優子
ゆ う こ

、中岡
なかおか

 将基
ま さ き

、日野
ひ の

 裕
ゆたか

、米川
よねかわ

 舞
まい

、 

安田
や す だ

 雄
ゆう

太郎
た ろ う

、山本
やまもと

 佳代
よ し よ

、前田
ま え だ

 有
とも

美
み

、 

東
あずま

 早苗
さ な え

、小上
こじょう

馬
ま

 宗
むね

昭
あき

 

リモート： 高橋
たかはし

 昌子
ま さ こ

、村上
むらかみ

 哲也
て つ や

、虎
いた

杖
どり

 利和
としかず

  

欠席者
けっせきしゃ

 渡辺
わたなべ

 清
きよし

 

案
あん

   件
けん

   名
めい

 

１． 市民
し み ん

意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

の報告
ほうこく

 

２． 枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

改訂版
かいていばん

）、及び
お よ  

枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第７期
だ い   き

）・枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い   き

）案
あん

につ

いて 

３． その他
た

 

提出
ていしゅつ

された資料
しりょう

等
とう

の 

名
めい

 称
しょう

 

【資料
しりょう

１】市民
し み ん

意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

結果
け っ か

報告
ほうこく

 

【資料
しりょう

２】枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第 4次
だ い   じ

改訂版
かいていばん

）・枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第７期
だい   き

）・枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だい   き

）案
あん

 

【資料
しりょう

2-1】計画
けいかく

案
あん

の変更点
へんこうてん

について 

【資料
しりょう

2-2】枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第 4次
だ い   じ

改訂版
かいていばん

）・枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第７期
だい   き

）・枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い   き

）

概要版
がいようばん

案
あん

 

【資料
しりょう

2-3】福祉
ふ く し

に関する
か ん    

（者
しゃ

・児
じ

、事業所
じぎょうしょ

、団体
だんたい

）アンケート報告書
ほうこくしょ

（案
あん

） 
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参考
さんこう

資料
しりょう

１：障害者
しょうがいしゃ

基本
き ほ ん

計画
けいかく

（第５次
だ い   じ

）概要
がいよう

 

参考
さんこう

資料
しりょう

２：障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービス等
とう

及び
およ  

障害児通所
しょうがいじつうしょ

支援
し え ん

等
とう

の円滑
えんかつ

な

実施
じ っ し

を確保
か く ほ

するための基本的
き ほ んて き

な指針
し し ん

 

参考
さんこう

資料
しりょう

３：第７期
だ い   き

市町村
しちょうそん

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

及び
およ  

第３期
だ い   き

市町村
しちょうそん

障
しょう

がい児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

に向けた
む け た

大阪府
お お さか ふ

の基本的
き ほ んて き

な

考 え 方
かんが   かた

 

参考
さんこう

資料
しりょう

4-1～4：枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い   じ

改訂版
かいていばん

）、及び
およ  

枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第７期
だ い   き

）・枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い   き

）策定
さくてい

にかかるアンケート調査票
ちょうさひょう

 

参考
さんこう

資料
しりょう

５：障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶ ん かか い

委員
い い ん

名簿
め い ぼ

 

参考
さんこう

資料
しりょう

６：枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い   じ

）・枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い   き

）枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第２期
だ い   き

）【冊子
さ っ し

】 

当日
とうじつ

配布
は い ふ

資料
しりょう

：「枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第 4次
だ い   じ

改訂版
かいていばん

）、枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第７期
だ い   き

）及び
およ  

枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い   き

）」について（答申
とうしん

） 

決
けっ

  定
てい

  事
じ

  項
こう

 

枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い   じ

改訂版
かいていばん

）、及び
およ  

枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

 

計画
けいかく

（第７期
だ い   き

）・枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い   き

）案
あん

について報告
ほうこく

しました。 

会議
か い ぎ

の公開
こうかい

、非公開
ひこうかい

の別
べつ

 

及び
およ  

非公開
ひこうかい

の 理由
り ゆ う

 
公開
こうかい

   

会議録
か い ぎろ く

の公表
こうひょう

、非公表
ひこうひょう

の別
べつ

及び
お よ び

非公表
ひこうひょう

の理由
り ゆ う

 
公表
こうひょう

   

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の 数
かず

  － 

 所
しょ

 管
かん

 部
ぶ

 署
しょ

 

（ 事務局
じ む きょ く

） 
障害
しょうがい

企画課
き か く か
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                審
しん

 議
ぎ

 内
ない

 容
よう

 

 

○会長
かいちょう

    それでは時間
じ か ん

になりましたので、ただいまから第６回
だい  かい

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶ ん かか い

を開催
かいさい

したいと思います
お も     

。では、事務局
じ む きょ く

から、お願
  ねが

いします。 
 

○事務局
じ む きょ く

   それでは本日
ほんじつ

の出席
しゅっせき

状 況
じょうきょう

を御報告
ご ほ うこ く

いたします。本日
ほんじつ

は、虎
いた

杖委
ど り い

員
いん

、高橋
たかはし

 

委員
い い ん

、村上
むらかみ

委員
い い ん

はウェブでの参加
さ ん か

となっております。 

枚方市
ひ ら かた し

社会
しゃかい

福祉審
ふ く しし ん

議会
ぎ か い

条例
じょうれい

で、委員
い い ん

の２分
  ぶん

の１以上
いじょう

の出席
しゅっせき

をもって開催
かいさい

す 

ると規定
き て い

しており、本日
ほんじつ

は委員
い い ん

数１３名
すう   めい

のうち、現時
げ ん じ

点
てん

では１２名
    めい

御出席
ごしゅっせき

い 

ただいておりますので、開催
かいさい

要件
ようけん

を満たし
み   

ていることを御報告
ご ほ うこ く

いたします。 

また、本日
ほんじつ

はウェブ形式
けいしき

での開催
かいさい

となっており、御発言
ご は つげ ん

の際
さい

には画
が

面上
めんじょう

で 

挙手
きょしゅ

をお願い
 ね が  

いたします。また、発言
はつげん

されるとき以外
い が い

はミュート設定
せってい

にして 

いただきますようお願い
 ね が  

いたします。 

本日
ほんじつ

はペーパーレス会議
か い ぎ

システムを使用
し よ う

し、進行
しんこう

してまいりますので、 

お手元
  ても と

にございますタブレット端末
たんまつ

を御覧
ご ら ん

ください。 

資料
しりょう

については、予 め
あらかじ  

郵送
ゆうそう

したものになります。事務局側
じむきょくがわ

で操
そう

作
さ

いたしま 

すので、通知
つ う ち

のタブをタッチしていただきますようお願い
ね が  

いたします。操作
そ う さ

の 

方法
ほうほう

等
など

分かりにくい
わ    

場合
ば あ い

には、挙手
きょしゅ

していただきましたら、職員
しょくいん

のほうが 

参ります
ま い    

のでよろしくお願
  ねが

いいたします。事務局
じ む きょ く

からの報告
ほうこく

は以上
いじょう

でござい 
ます。 

 

○会長
かいちょう

   ありがとうございます。本日
ほんじつ

、傍聴者
ぼうちょうしゃ

はいらっしゃいますでしょうか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   いらっしゃいません。 
 

○会長
かいちょう

    分
わ

かりました。 

それでは、早速
さっそく

次第
し だ い

に沿って
そ   

進めて
す す    

いきたいと思います
お も     

。まず、案件
あんけん

１に 

つきまして、市民
し み ん

意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

の報告
ほうこく

について、事務局
じ む きょ く

から御説明
ご せ つめ い

をお願
  ねが

いしま 
す。 
 

【案件
あんけん

１事務局
じ む きょ く

説明
せつめい

（資料
しりょう

１）】 
 

○会長
かいちょう

     ありがとうございました。説明
せつめい

していただきましたけど、今
いま

の案件
あんけん

につ

きまして御質問
ご し つも ん

、御意見
ご い け ん

ありましたら、委員
い い ん

の方
かた

は遠慮
えんりょ

なく、お願
  ねが

いしま

す。 
 

○A委員
い い ん

    この意見
い け ん

交換会
こうかんかい

に出席
しゅっせき

できなかったのでちょっとお聞き
き

したいのです

が、広く
ひろ  

市民
し み ん

の方
かた

に呼びかけられて
よ     

いるということなので、答えられる
こ た      

範囲
は ん い

で結構
けっこう

ですし、意見
い け ん

提起
て い き

された１４人
    にん

の方
かた

、この内訳
うちわけ

の中
なか

に支援
し え ん

学校
がっこう

の 

高等部
こ う とう ぶ

３年生
  ねんせい

の５人
  にん

という方
かた

は明記
め い き

されているのですが、そのほかの 

９人
  にん

にあたる方
かた

、どういった立場
た ち ば

の方
かた

、支援者
し え んし ゃ

なのか当事者
と う じし ゃ

なのか、そ 
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ういうのが分かれば
わ    

教
おし

えていただきたいです。 
 

○事務局
じ む きょ く

    ウェブのアンケートと箱
はこ

に投函
とうかん

された方
かた

については特
とく

にどなたかという 

のが特定
とくてい

はできないのですが、意見
い け ん

交換
こうかん

に来て
き  

いただいた方
かた

は事
じ

業者
ぎょうしゃ

の方
かた

 

や当事者
と う じし ゃ

団体
だんたい

の関係
かんけい

の方
かた

が多かった
おお     

かなと思います
おも     

。 
 

〇A委員
い い ん

   ありがとうございます。 
 

○会長
かいちょう

    ほかはいかがでしょうか。 
 

○B委員
い い ん

    ２ページの市民
し み ん

意見
い け ん

交換
こうかん

会の「選挙
せんきょ

のお知
 し

らせ」の「わかりやすい立候補者
りっこうほしゃ

の説明
せつめい

の場
ば

の設置
せ っ ち

」について、法律
ほうりつ

の制限
せいげん

があるという記述
きじゅつ

があるのです

が、法律
ほうりつ

の制限
せいげん

というのは具体的
ぐ た いて き

にどういうことかご説明
  せつめい

いただきたい。 

また、資料
しりょう

２－３は公表
こうひょう

するのでしょうか？ 
 

○事務局
じ む きょ く

    質問
しつもん

いただいておりました選挙
せんきょ

の部分
ぶ ぶ ん

ですが、候補者
こ う ほし ゃ

の施策
し さ く

内容
ないよう

につい 

て説明会
せつめいかい

を開いて
ひ ら    

という形
かたち

が法
ほう

に抵触
ていしょく

するということで、その形
かたち

ではで 

きないということで聞いて
き   

いまして。法律名
ほうりつめい

を今すぐ
い ま    

に正確
せいかく

にはお答え
 こ た  

で 

きないのですが公職
こうしょく

選挙法
せんきょほう

の関係
かんけい

かなと考えて
かんが   

おります。また確認
かくにん

をさせ 
てもらいます。 

それから二つ目
ふ た   め

の御質問
ご し つも ん

について、アンケートの報告書
ほうこくしょ

は基本
き ほ ん

的
てき

にこの 

形
かたち

で最終的
さいしゅうてき

にホームページ等
など

に掲載
けいさい

することになります。 
 

○会長
かいちょう

    B さん、どうですか。 
 

○B委員
い い ん

   資料
しりょう

２－３については、また後
あと

で説明
せつめい

がありますか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   こちらは次
つぎ

の案件
あんけん

で説明
せつめい

させていただきます。 
 

〇会長
かいちょう

   よろしいですか。はい、どうぞ。 
 

○事務局     市民
し み ん

意見
い け ん

聴取会
ちょうしゅかい

のときに、選挙
せんきょ

の話
はなし

が出た
で  

とき、いくつか要望
ようぼう

が出て
で  

いて、一つ
ひ と  

は市
し

が出して
だ   

いる選挙
せんきょ

公報
こうほう

、ルビ打ち
う  

とかそういう配慮
はいりょ

すべ

きだということとか出た
で  

のですが、各党
かくとう

が自主的
じ し ゅて き

にやるみたいなもので、

強制
きょうせい

はできないということが法律上
ほうりつじょう

難しい
むずか   

ということと、それで当事者
と う じし ゃ

に分
わ

かりやすい、そういう施政
し せ い

の説明
せつめい

の場
ば

の設置
せ っ ち

を市
し

としてできないの 

かという意見
い け ん

も出てい
で   

て、それに関して
か ん    

は、設置
せ っ ち

はできるけど参加
さ ん か

の強制
きょうせい

 

はできないということだったので、そういう場
ば

を市
し

として設置
せ っ ち

すべきだ 

という意見
い け ん

でやり取り
  と  

が終
お

わったという内容
ないよう

だったのですが、これは 

以前
い ぜ ん

から要望
ようぼう

があって、やってこなかったので、今後
こ ん ご

、こういう場
ば

であ 

るとか、投票
とうひょう

のことはすごくバリアフリーの関係
かんけい

とか取り組まれて
と  く    

いる 
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けど、実際
じっさい

にその施策
し さ く

に対する
た い   

アプローチをどうするかということは 

少し
す こ  

議論
ぎ ろ ん

を、これからしていかなかればらならないと、交換会
こうかんかい

に出席
しゅっせき

し 

たので、そのときにそう思
おも

いました。 
 

○会長
かいちょう

    B委員
い い ん

、いいですか。ありがとうございます。ほかは、いかがでしょうか。 

では、またあとで質問
しつもん

もよいと思います
お も     

ので、先に
さ き  

進めさせて
す す       

いただきま 

す。では案件
あんけん

２、枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

改訂版
かいていばん

）、枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

 

７期
 き

）及び
お よ  

枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い   き

）（案
あん

）について、事務局
じ む きょ く

からの説
せつ

 

明
めい

をお願い
 ね が  

します。 
 

【案件
あんけん

２事務局
じ む きょ く

説明
せつめい

（資料
しりょう

２、資料
しりょう

2-3）】 
 

○会長
かいちょう

    今
いま

、事務局
じ む きょ く

から説明
せつめい

がありました。資料
しりょう

があちらこちらに行って
い   

、なかな

か把握
は あ く

できないかもしれませんが、御意見
ご い け ん

、御質問
ご し つも ん

、それ以外
い が い

でも何
なに

かあ

ったら教
おし

えてください。 
 

○B委員
い い ん

     今年度
こ ん ねん ど

、アンケートの分析
ぶんせき

ということで、いろいろとお願い
 ね が  

をしておりま

して、結果
け っ か

として出て
で  

いると思う
お も  

のですが、今
いま

、ご説明
せつめい

いただいた資料
しりょう

２

－３について、昨年
さくねん

１２月
  が つ

１３日
  に ち

に説明会
せつめいかい

で使用
し よ う

した集計
しゅうけい

結果
け っ か

概要
がいよう

のまと

めが分かりやすかった
わ      

のですが、資料
しりょう

２－３にはそれは載って
の   

いないです

よね。ここには市民
し み ん

アンケートの概要
がいよう

しか載
の

っていないのでしょうか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   こちらは、アンケートの集計
しゅうけい

結果
け っ か

についての純粋
じゅんすい

な分析
ぶんせき

として報告
ほうこく

なの 

で、１２月
   が つ

１３日
   に ち

のときの御説明
ご せ つめ い

のときに使った
つ か    

資料
しりょう

とは内容
ないよう

が若干
じゃっかん

異なる
こ と    

 

ものにはなりますが、その概要
がいよう

はこちらの資料
しりょう

から読み取れる
よ   と    

形
かたち

でまとめた 

ものが、１２月
   が つ

１３日
   に ち

に使用
し よ う

した資料
しりょう

で、計画
けいかく

冊子
さ っ し

にアンケートの内容
ないよう

を掲載
けいさい

 

しますが、１２月
   が つ

１３日
   に ち

に使用
し よ う

したもののような形
かたち

で掲載
けいさい

される予定
よ て い

です。 
 

○B委員
い い ん

    この資料
しりょう

２－３には、１２月分
    がつぶん

は載って
の   

いないということで、計画
けいかく

冊子
さ っ し

に

は載
の

せるということでしょうか。 
 

○事務局
じ む きょ く

    アンケートの集計
しゅうけい

結果
け っ か

を概要
がいよう

としてまとめたものを、１２月
  が つ

１３日
  に ち

説明
せつめい

 

した内容
ないよう

が読み取れる
よ  と   

形
かたち

で、計画
けいかく

冊子
さ っ し

のほうに掲載
けいさい

をいたします。こちら 

のアンケート集計
しゅうけい

結果
け っ か

の概要
がいよう

は、別
べつ

資料
しりょう

でホームページに掲載
けいさい

することに 
なります。 

 

○事務局
じ む きょ く

    今
いま

、御説明
ご せ つめ い

した資料
しりょう

、現行
げんこう

の計画
けいかく

をお持ち
も

でしたら、これの１５２ペー 

ジ以降
い こ う

のほうに資料
しりょう

提供
ていきょう

だけ、アンケート調査
ちょうさ

の概要
がいよう

という形
かたち

で示させて
し め     

い 

ただいています。先
さき

ほど申し上げた
も う   あ    

資料
しりょう

2-3 は、純粋
じゅんすい

にアンケート調査
ちょうさ

はこ 

うであったという報告
ほうこく

になりますので、分析
ぶんせき

は、いわゆる計画
けいかく

冊子
さ っ し

にした際
さい

の 
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仕分け
し わ  

のほうに、先ほど
さ き   

御説明
ご せ つめ い

いたしました概要
がいよう

に記載
き さ い

させていただく予定
よ て い

 

としておりますので、御了解
ごりょうかい

よろしくお願
ねが

いいします。 
 

○B委員
い い ん

   内容
ないよう

はわかりましたが、１２月
   が つ

の説明会
せつめいかい

は、正式
せいしき

な専門
せんもん

分科会
ぶ ん かか い

ではないので、

今日
き ょ う

の場
ば

でその資料
しりょう

を提示
て い じ

するべきだったと思います
お も     

。前回
ぜんかい

も意見
い け ん

したかも

しれませんが、最初
さいしょ

に御説明
ご せ つめ い

していただいた資料
しりょう

１の１４人
   に ん

の意見
い け ん

と３０件
   け ん

の延べ意見
の  い け ん

件数
けんすう

、これに対する
た い    

審
しん

議会
ぎ か い

の考え方
かんが かた

という説明
せつめい

があるのに、

事業所
じぎょうしょ

・団体
だんたい

の自由
じ ゆ う

記述
きじゅつ

に対する
た い    

回答
かいとう

がないというのはなぜでしょうか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   それぞれ計画
けいかく

策定
さくてい

に係る
か か  

プロセスとして行って
おこな    

いるアンケート調査
ちょうさ

は、い 

ただきました御意見
ご い け ん

をこちらで分析
ぶんせき

して、計画
けいかく

のほうに反映
はんえい

させていく形
かたち

の 

取り扱い
と  あ つ か

をしております。市民
し み ん

意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

は、制度的
せ い どて き

にいただいた意見
い け ん

につい 

て、一定
いってい

の見解
けんかい

を示
しめ

して公表
こうひょう

するという形
かたち

になっているというプロセスの差
さ

 

があり、これまでの計画
けいかく

でも、アンケート内容
ないよう

という形
かたち

で御意見
ご い け ん

を冊子
さ っ し

に掲載
けいさい

 

するという形
かたち

で、最終的
さいしゅうてき

に完了
かんりょう

していました。 
 

○B委員
い い ん

   既
すで

に遅い
お そ  

のかもしれないですが、その方法
ほうほう

自体
じ た い

がどうなのかなと思います
お も     

。

団体
だんたい

とか事
じ

業者
ぎょうしゃ

が書いた
か   

アンケートの意見
い け ん

に対する
た い    

直接
ちょくせつ

の回答
かいとう

はなくて、

市民
し み ん

意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

に対して
た い   

は直接
ちょくせつ

の回答
かいとう

がある。この差
さ

というのは、おかしいの

ではないか。一度
い ち ど

意見
い け ん

を書いた
か   

人
ひと

は、それで意見
い け ん

を出した
だ   

と思って
お も   

いるわけ

ですが、自由
じ ゆ う

記述
きじゅつ

に関して
か ん   

は１２月
   が つ

の意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

で言った
い   

ほうが、回答
かいとう

してく

れるという構造
こうぞう

になる。 

       例えば
た と   

、資料
しりょう

２－３の「市
し

の出前
で ま え

講座
こ う ざ

を頼む
たの  

と手話通
し ゅ わつ う

訳者
やくしゃ

は主催者
しゅさいしゃ

が用意
よ う い

す

るというルール、これは明確
めいかく

なろう者
しゃ

差別
さ べ つ

です」と言って
い   

いますが、これに

対して
た い   

何
なに

も直接
ちょくせつ

回答
かいとう

しないということです。こういう個別
こ べ つ

の意見
い け ん

に対して
た い    

、

考え方
かんが かた

を示す
し め  

必要
ひつよう

があると思います
お も     

。 

あるいは、「訪問
ほうもん

系
けい

サービスの入浴
にゅうよく

はなぜ全て
す べ  

のサービスを合わせて
あ    

週
しゅう

３ 

      回
かい

なのか」という意見
い け ん

も出て
で  

いますが、これに対して
た い   

どのように考えて
かんが   

いく 

のか。事
じ

業者
ぎょうしゃ

や団体
だんたい

から出た
で  

自由
じ ゆ う

記述
きじゅつ

での意見
い け ん

に対して
た い   

、その考え方を示す 
場がないというのはおかしいのではないかと思いますが、いかがでしょう 
か。 

 

○事務局
じ む きょ く

   アンケートは計画
けいかく

を策定
さくてい

するにあたり、当事者
と う じし ゃ

や事
じ

業者
ぎょうしゃ

の方
かた

からの御意見
ご い け ん

 

であるとか考え方
かんが かた

であるを分析
ぶんせき

して、それに基づいて
も と     

計画
けいかく

そのものを作成
さくせい

し 

ていくための材料
ざいりょう

になっております。市民
し み ん

意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

につきましては、自治体
じ ち た い

 

が重要
じゅうよう

な決定
けってい

をする際
さい

のプロセスとして定められて
さ だ     

いるもので、計画
けいかく

案
あん

等
とう

を 

つくった後
あと

、それについて御意見
ご い け ん

があったらということで、最終的
さいしゅうてき

な調整
ちょうせい

等
とう

 

を行う
おこな 

ために実施
じ っ し

しているもので、若干
じゃっかん

性格
せいかく

が違う
ちが  

ところもあって、アンケ 

ートはいただいたものを、このような形
かたち

で計画
けいかく

になっていますというのが、 
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一定
いってい

回答
かいとう

になるのかなとは考
かんが

えております。 
 

○会長
かいちょう

    ほかの方
かた

いかがですか。市民
し み ん

の意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

も大事
だ い じ

ですけど、この計画
けいかく

の策定
さくてい

のメンバーが、これは見過ごせない
み す     

と発言
はつげん

したことがすごく大事
だ い じ

かなと思う
お も  

のですが、他
ほか

の方
かた

どうぞ。 
 

○C委員
い い ん

    この計画
けいかく

、第５章
だい しょう

の９２ページなのですが、精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

に対応
たいおう

した地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステムの構築
こうちく

というところ、この部分
ぶ ぶ ん

なのですが、次
つぎ

の９３ペ

ージを見て
み  

いただくと、その精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

の精神
せいしん

病 床
びょうしょう

から退院
たいいん

後
ご

１年
 ね ん

以内
い な い

の地域
ち い き

における平均
へいきん

生活
せいかつ

日
にっ

数３２５．３日
す う       に ち

と、あと２番目
ば ん め

には、令和
れ い わ

８年
 ね ん

６月
 が つ

末
まつ

時点
じ て ん

の精神
せいしん

病 床
びょうしょう

における１年
 ね ん

以上
いじょう

の長期
ちょうき

入院
にゅういん

患者
かんじゃ

数２１３人
す う    に ん

とい

うような書き方
か   か た

でされていますが、この書き方
か   か た

になったという部分
ぶ ぶ ん

で、前段
ぜんだん

の９２ページには説明
せつめい

が多少
たしょう

あるのですけれども、分かりにくい
わ    

ので、説明
せつめい

をまずしていただきたいなと、よろしいでしょうか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   精神
せいしん

障害
しょうがい

にも対応
たいおう

した地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステムの構築
こうちく

というタイトルで、 

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

として定める
さ だ   

べき目標
もくひょう

、国
くに

の基本
き ほ ん

指針
し し ん

や大阪府
お お さか ふ

の基本的
き ほ んて き

な 

考え方
かんが かた

においても数値
す う ち

が示されて
し め    

おるものになっておりますが、基本的
き ほ んて き

には 

都道府県
と ど う ふ け ん

が令和
れ い わ

８年
  ねん

の最後
さ い ご

には１年
 ね ん

以上
いじょう

の長期
ちょうき

入院
にゅういん

患者
かんじゃ

が何人
なんにん

になるように 

ということで目標
もくひょう

設定
せってい

することが求められて
も と      

いることというのが、次
つぎ

のペー 

ジの部
ぶ

分。それと退院
たいいん

した後
あと

にどれぐらいそのままちゃんと地域
ち い き

で生活
せいかつ

でき 

たかという目標
もくひょう

を定める
さ だ    

ということで、指標
しひょう

として定める
さ だ   

こととされており、 

府
ふ

の数字
す う じ

と整合性
せいごうせい

をとる形
かたち

で目標値
もくひょうち

を定
さだ

めているものになります。 
 

○C委員
い い ん

    この退院後
た い いん ご

の１年
  ねん

以内
い な い

の地域
ち い き

における平均
へいきん

生活
せいかつ

日数
にっすう

ということなのです

が、これは１年
  ねん

以内
い な い

の地域
ち い き

で生活
せいかつ

した日数
にっすう

なので、どういった形
かたち

で今後
こ ん ご

数えて
か ぞ   

いくようなお考
  かんが

えですか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   こちらの９３ページの１、２、３の下
した

の部分
ぶ ぶ ん

に見込み
み こ  

方法
ほうほう

として説明
せつめい

を 

書いて
か   

おりますが、大阪府
お お さか ふ

の目標
もくひょう

としているものは、それぞれ市町村
しちょうそん

ごとに 

按分
あんぶん

した数字
す う じ

が目標
もくひょう

として設定
せってい

することになっていまして、最終的
さいしゅうてき

な実績
じっせき

と 

して、同様
どうよう

の数字
す う じ

が大阪府
お お さか ふ

から与
あた

えられたものを記載
き さ い

することになっており 
ます。 

 

○C委員
い い ん

    あくまで目標値
もくひょうち

なので構わない
か ま     

のですが、ただこの生活
せいかつ

日数
にっすう

をどのように

市
し

としてはちゃんとカウントできるのだろうかというが疑問
ぎ も ん

です。 
 

○事務局
じ む きょ く

    最終的
さいしゅうてき

に大阪府
お お さか ふ

のほうで実績
じっせき

がとられたものについて、各市
か く し

の実績
じっせき

とし 

て与えられる
あ た      

ことになります。 
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○事務局
じ む きょ く

    参考
さんこう

資料
しりょう

３、大阪府
お お さか ふ

の基本的
き ほ んて き

な考え方
かんが かた

という資料
しりょう

があれば御覧
ご ら ん

いただき 

たいです。そちらの１１ページの下段
か だ ん

、先ほど
さ き   

から御質問
ご し つも ん

のある項目
こうもく

につ 

いて、基本的
き ほ んて き

に大阪府
お お さか ふ

でやっておられる在院
ざいいん

患者
かんじゃ

調査
ちょうさ

、これを基
もと

に市町村
しちょうそん

に 

人口
じんこう

割り
わ  

で、あるいは在院
ざいいん

患者
かんじゃ

調査
ちょうさ

をやって、もともとの依頼先
い ら いさ き

までを特定
とくてい

 

された上
うえ

での話
はなし

だったかなと、大阪府
お お さか ふ

の調査
ちょうさ

、実数
じっすう

を基
もと

に市町村
しちょうそん

に、これ 

だけの数
かず

を下限
か げ ん

として目標
もくひょう

を設定
せってい

しなさいというようになりますので、 

基本的
き ほ んて き

に市
し

がその日数
にっすう

を調査
ちょうさ

しているということではなくて、その在院
ざいいん

 

調査
ちょうさ

によって府
ふ

が集計
しゅうけい

されたものが、市
し

のほうに下ろされる
お    

という形
かたち

にな 
っております。 

 

○C委員
い い ん

    目標値
もくひょうち

としてはその表示
ひょうじ

どおりだと思う
お も  

のですが、計画
けいかく

を立てた
た   

後
あと

の

見直し
み な お  

があったときに、府
ふ

から出た
で  

数字
す う じ

を市
し

に按分
あんぶん

された分
ぶん

が、それを実績
じっせき

として良い
い  

という形
かたち

になるのですね。分
わ

かりました。 
 

○会長
かいちょう

    今
いま

の回答
かいとう

でいいのですか。 
 

○C委員
い い ん

    機械的
き か いて き

になるのであればどうしようもないなと。 

次
つぎ

に、９３ページの（２）の長期
ちょうき

入院者数
にゅういんしゃすう

なのですが、これも大阪府
お お さか ふ

か 

ら示された
し め    

数
かず

を按分
あんぶん

してということで、本市
ほ ん し

におけるその下
した

の過去
か こ

の２０ 

２１（令和
れ い わ

３年
 ね ん

）の６月
 が つ

末日
まつじつ

時点
じ て ん

の実績
じっせき

は２３８人
    に ん

という記述
きじゅつ

があります 

が、これを見ます
み   

ともう２１３人
     にん

よりも実績
じっせき

は上がって
あ   

いて、これをその 

まま目標値
もくひょうち

として数字
す う じ

としていくのですね。その辺
へん

の確認
かくにん

もしたいなと。 
 

○事務局
じ む きょ く

   先ほど
さ き   

こちらが示しました
し め       

大阪府
お お さか ふ

の基本的
き ほ んて き

な考え方
かんが  かた

にも記載
き さ い

はあるです 

が、こちらも大阪府
お お さか ふ

によりまして算出
さんしゅつ

された数字
す う じ

を目標値
もくひょうち

、それと実績
じっせき

とし 

て掲載
けいさい

することで、それの実績
じっせき

等
とう

を見ながら
み   

今後
こ ん ご

、施策
し さ く

のほうをどのように 

進めて
す す    

いくかということを検討
けんとう

するということになります。 
 

○C委員
い い ん

    結局
けっきょく

、達
たっ

成されて
せ い    

いる数字
す う じ

よりも低い
ひく  

数字
す う じ

で目標値
もくひょうち

を掲げる
か か    

ことになる

ことについて、市
し

としては問題
もんだい

ないのでしょうか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   令和
れ い わ

３年
  ねん

の６月
  がつ

末日
まつにち

には２３８人
     にん

なので、２１３人
     にん

まで減らす
へ   

ということ 

が目標
もくひょう

です。長期
ちょうき

入院者
にゅういんしゃ

ですので、地域
ち い き

移行
い こ う

の一つ
ひ と  

の考え方
かんが かた

です。 
 

〇会長
かいちょう

    ２５人
    にん

を減らす
へ   

というふうに読む
よ  

のですか。 
 

○C委員
い い ん

    分かりました
わ    

。そういうことですね。数値
す う ち

が上がる
あ   

ものだと、できるだけ

精神科
せ い しん か

病院
びょういん

から、たくさんの人
ひと

が退院
たいいん

してほしいという仕事
し ご と

をしているも

ので、そういうことだったのですね。分
わ

かりました。 
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○会長
かいちょう

   これは、３２５．３日
        にち

って、長い
な が  

こと病院
びょういん

にいて、退院
たいいん

して１年
 ね ん

以内
い な い

と言って
い   

いると１年
 ね ん

持たない
も   

ということですか。この数字
す う じ

を見る
み  

だけで落ち込みそう
お  こ    

な感じ
か ん  

がしますが、何
なん

でこんな数字
す う じ

で出す
だ  

と府
ふ

が言って
い   

いるのかが本当
ほんとう

に

意味
い み

が分からない
わ    

ですね。２０年ぶり
  ね ん   

に退院
たいいん

しても１年
 ね ん

以内
い な い

、どのくらい地域
ち い き

で継続
けいぞく

して住める
す   

かという平均
へいきん

は３６５日
     にち

を下回って
したまわ   

いますと。地域
ち い き

移行
い こ う

、

やる気
き

があるのですかね。読みにくい
よ    

ですよね、一つ
ひ と  

一つ
ひ と  

のデータが。 

       今
いま

のは、C さんのおかげで少し
す こ  

すっきりしたのですが、先ほど
さ き   

の B委員
い い ん

の

意見
い け ん

について、今
いま

ここでどうこうというわけではないのですが、この構成
こうせい

し

ている委員
い い ん

からアンケートの結果
け っ か

のこれは見過ごせない
み す     

という御意見
ご い け ん

があっ

て。その解決
かいけつ

案
あん

とかこうしますとかは書かなくて
か    

もいいと私
わたし

は思う
お も  

のですが、

そういう意見
い け ん

が出されて
だ   

いたことに対して
た い   

、それを受け止めながら
う  と     

変えて
か   

い

かなきゃいけない。声
こえ

を上げる
あ   

のがここしかないわけですから。それがアン

ケートに協 力
きょうりょく

してくれた方
かた

への思い
お も  

だと思う
お も  

ので、私
わたし

はそのように

思います
お も     

が、事務局
じ む きょ く

のほうでどうするかをお考え
  かんが 

いただければと思います
お も     

。B
さん、それでいいですか。 

 

○B委員
い い ん

   先ほど
さ き   

のアンケートについて、計画
けいかく

を作成
さくせい

するための分析
ぶんせき

に利用
り よ う

するので、

市民
し み ん

意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

とは性格
せいかく

が違う
ちが  

ということはわかりましたが、それならば、自由
じ ゆ う

記述
きじゅつ

に関して
か ん   

、分析
ぶんせき

目的
もくてき

で使用
し よ う

するので、直接
ちょくせつ

の回答
かいとう

を聞きたい
き    

場合
ば あ い

は、年末
ねんまつ

 

の意見
い け ん

聴取
ちょうしゅ

で言って
い   

くださいという説明
せつめい

がないと、不公平感
ふこうへいかん

を感じる
か ん   

と 

思います
お も     

。なぜ書いた
か   

のに回答
かいとう

がないのかという話
はなし

になるので、次回
じ か い

からア 

ンケートの説明
せつめい

に入れて
い   

いただきたい。それと、先ほど
さ き    

会長
かいちょう

もおっしゃ 

っていましたが、アンケートでのいろんな意見
い け ん

、御要望
ご よ うぼ う

が、市民
し み ん

、事
じ

業者
ぎょうしゃ

、団体
だんたい

 

から出て
で  

いるので、それに対して
た い   

審議会
し ん ぎか い

委員
い い ん

が、どう答えたら
こ た     

いいのかとい 

う問題
もんだい

。例えば
た と   

先ほど
さ き   

の手話
し ゅ わ

通訳
つうやく

の件
けん

、主催者
しゅさいしゃ

が用意
よ う い

しろというのは差別
さ べ つ

で 

はないかという意見
い け ん

に対して
た い   

、何
なに

も議論
ぎ ろ ん

していませんのでわかりませんでは 

駄目
だ め

だと思う
おも  

ので、次
じ

年度
ね ん ど

に向けて
む   

、ワーキンググループも設置
せ っ ち

できないま 

まになっていますが、市
し

としてどういう考え方
かんが かた

や対応
たいおう

をするのか、議論
ぎ ろ ん

の場
ば

を 

設けて
も う   

いただきたい。正式
せいしき

な専門
せんもん

分科会
ぶ ん かか い

では、委員
い い ん

報酬
ほうしゅう

や議事録作成等々
ぎじろくさくせいとうとう

、 

いろんな負荷
ふ か

がかかるので、１２月
   が つ

に行った
おこな   

説明会
せつめいかい

のようなものを 

積み重ねて
つ  か さ   

いくのでもいいと思います
お も     

が、せっかくいただいた意見
い け ん

に対する
た い   

 

議論
ぎ ろ ん

の場
ば

を検討
けんとう

していただけないか。 
 

○会長
かいちょう

   検討
けんとう

してもらうだけでいいということですか。 
 

○B委員
い い ん

   そういう場
ば

を設けて
も う   

いただきたい。年度内
ね ん どな い

が難しければ
む ず      

、年度
ね ん ど

を越えて
こ   

もい

いので、そういう場
ば

をもっていただきたい。 
 
 



 
10 
 

〇会長
かいちょう

   そういう場
ば

は既存
き そ ん

のいろんな協
きょう

議会
ぎ か い

とかではないですかね。これをもとにみ

んなで話し合う
は な  あ  

機会
き か い

というのは。 
 

○B委員
い い ん

   ないと思います
お も    

。 
 

〇会長
かいちょう

   いかがでしょうか、今
いま

の意見
い け ん

について。 
 

○
 

事務局
じ む きょ く

   具体的
ぐ た いて き

にそういう場
ば

という話
はなし

が、今すぐ
い ま    

にはお約束
  やくそく

はできなくて申し訳
も う  わ け

な 

いのですが、今回
こんかい

の計画
けいかく

の策定
さくてい

につきまして、アンケートの内容
ないよう

について議論
ぎ ろ ん

 

をする場
ば

があまりなかったというのは確か
た し  

だと思います
お も     

ので、次回
じ か い

の計画
けいかく

の 

策定
さくてい

の際
さい

などにはそういった部分
ぶ ぶ ん

の議論
ぎ ろ ん

をより深めて
ふ か   

いけるようなスケジュ 

ール等
など

も慎重
しんちょう

に組んで
く   

いきたいと考
かんが

えております。 
 

○B委員
い い ん

   次回
じ か い

の策定
さくてい

といったら３年後
 ね ん ご

になるわけですよね。今出
い ま だ

されている意見
い け ん

に

対して
た い   

どういう回答
かいとう

なのかというのは、審
しん

議会
ぎ か い

として知る
し  

必要
ひつよう

はあるのでは

ないですか。こういう意見
い け ん

が出て
で  

いて、実際
じっさい

どうなのかということについて

は知って
し  

おきたい。何
なに

かそういう場
ば

をぜひ持って
も   

いただきたい。 
 

〇会長
かいちょう

  いかがでしょうか。 
 

○事務局
じ む きょ く

   時期
じ き

等
とう

については、今
いま

はっきりとお示し
 し め  

はできませんが、そ ういった場
ば

を 

設けられる
も う      

よう検討
けんとう

させていただきます。 
 

○B委員
い い ん

    はい、ぜひお願い
ね が  

します。 
 

〇会長
かいちょう

    アンケートの結果
け っ か

の全部
ぜ ん ぶ

を見る
み  

ことができるのがとても遅かった
お そ     

ので、

私達
わたしたち

の意見
い け ん

をあんまり反映
はんえい

する場所
ば し ょ

がなかったというところは、私
わたし

もちょっ

と不満
ふ ま ん

があります。 

だから、一個
い っ こ

一個
い っ こ

回答
かいとう

する必要
ひつよう

はないと思う
お も  

のですが、見過ごせない
み す     

意見
い け ん

 

を書いて
か   

くださった方
かた

がいたということについて、計画
けいかく

だけでは対応
たいおう

できな 

い、何
なに

かいろんな声
こえ

をもとにいろんな場
ば

でそれを受けて
う   

変えて
か   

いくというの 

が大切
たいせつ

です。何
なに

か１行
  ぎょう

でもいいからそういうことを書いて
か  

あげてもいいかな 

と思いました
お も      

。 

ほかに御質問
ご し つも ん

、御意見
ご い け ん

ありましたらいかがでしょうか。 
 

○C委員
い い ん

    この計画
けいかく

とすぐに直結
ちょっけつ

するがどうかは難しい
むずか   

のですけど、今
いま

、障害
しょうがい

支援
し え ん

区分
く ぶ ん

の認定
にんてい

調査
ちょうさ

が、去年
きょねん

１２月
がつ

ぐらいから、３年
 ね ん

の一番
いちばん

繁忙期
は ん ぼう き

に入って
は い   

お

りまして、それに伴って
と も    

市
し

のほうからいただきましたニーズ調査
ちょうさ

を受けて
う   

、

今
いま

、事業
じぎょう

所内
しょない

でその調査
ちょうさ

をすることになって進んで
す す   

いっているのですが、

実際
じっさい

、認定
にんてい

調査
ちょうさ

とは別
べつ

に、どんな生活
せいかつ

で困って
こ ま    

いますかみたいな話
はなし

を 



 
11 
 

 

聞き取った
き  と   

上
うえ

で、アンケートにするという作業
さぎょう

が必要
ひつよう

になってきておりま 

して、そのときに、実際
じっさい

に訪問
ほうもん

した先に
さ き  

こういう調査
ちょうさ

しますので協 力
きょうりょく

くだ 

さいという御案内
ご あ んな い

、協 力
きょうりょく

できますか・できませんかということもなしに、 

アンケートを作成
さくせい

して市
し

に提出
ていしゅつ

するということが行われて
おこな     

いるのですけれ 

ども、市
し

のほうで把握
は あ く

されていたら御説明
ご せ つめ い

いただきたいです。 
 

○事務局
じ む きょ く

    その件
けん

に関して
か ん   

は協
きょう

議会
ぎ か い

で議論
ぎ ろ ん

していて、今回
こんかい

の計画
けいかく

のアンケート内容
ないよう

 

の結果
け っ か

が、大半
たいはん

がサービスを使って
つ か    

いない人
ひと

が上がって
あ   

きているというこ 

とで、実際
じっさい

にサービスを使って
つ か    

いる人
ひと

が、今
いま

どんなことを困って
こ ま    

いるかと 

か、今後
こ ん ご

どんなサービスを希望
き ぼ う

しているかということが、あまり 

アンケート上
           じょう

の結果
け っ か

に反映
はんえい

されていないということがちょっと分かって
わ    

 

きました。実際
じっさい

にサービスを使って
つ か    

いる人
ひと

に対して
た い    

、現状
げんじょう

であるとか、特
とく

に 

今後
こ ん ご

、よく「親
おや

亡
な

きあと」とかいう話
はなし

も出ます
で   

けど、どんなサービスを希望
き ぼ う

 

するかという基盤
き ば ん

整備
せ い び

の一
ひと

つの指標
しひょう

としてアンケートをとろうということ 

で、これは別
べつ

に調査
ちょうさ

を越えた
こ   

内容
ないよう

じゃなくて、調査
ちょうさ

の内容
ないよう

で把握
は あ く

できるこ 

とを提出
ていしゅつ

いただこうということで、個人
こ じ ん

を特定
とくてい

する内容
ないよう

ではないのですが、 

そういった形
かたち

でデータ化
   か

をしようということで提案
ていあん

して、今
いま

準備
じゅんび

を進め
すす  

て 

いるというところです。正式
せいしき

にこれをやりますという手順
てじゅん

はできていない 

のですが、最終的
さいしゅうてき

にその繁忙期
は ん ぼう き

の大体
だいたい

３，０００件
      け ん

近い
ち か  

人
ひと

に対して
た い   

、今
いま

ど 

んな状 況
じょうきょう

か、どんな基盤
き ば ん

が必要
ひつよう

なのかということ。アンケートの中
なか

でも 

施設
し せ つ

入所
にゅうしょ

を希望
き ぼ う

される方
かた

も多かった
お お    

けど、本当
ほんとう

にそれを望んで
の ぞ   

いるのかど 

うかということも含めて
ふ く   

、少
すこ

し必要性
ひつようせい

を把握
は あ く

しようということでやろう。 

もしこれを了解
りょうかい

を取
と

ってとるべきアンケートなのか、認定
にんてい

調 査 上
ちょうさうじょう

で 

調査員
ちょうさいん

が把握
は あ く

したことを集計
しゅうけい

していくという形
かたち

にするのかというのは、 

最終的
さいしゅうてき

にまだ決め
き  

ていないのですが、そのことはこれから提示
て い じ

をしていき 

たいと思って
お も   

おります。市
し

の協
きょう

議会
ぎ か い

で議論
ぎ ろ ん

していることなので、また必要
ひつよう

に 

応じて
お う   

その結果
け っ か

に関して
か ん   

は、こういう審議会等々
しんぎかいとうとう

で報告
ほうこく

していきたいと 

思います
お も     

が、サービスを使って
つ か   

いる人
ひと

の現状
げんじょう

を把握
は あ く

するという意味
い み

では、 

手段
しゅだん

としては活用
かつよう

できるかなということでやっていますので、またそれは 

提示
て い じ

したいと思って
お も   

おります。 
 

〇会長
かいちょう

    ほかはいかがでしょうか。 

では、いくつか出た
で  

意見
い け ん

については、記録
き ろ く

も残って
の こ   

いると思います
お も     

ので、 

事務局
じ む きょ く

のほうに対応
たいおう

をお願い
 ね が  

したいと思います
お も     

。 

では、案件
あんけん

３に移りたい
う つ     

と思います
お も    

。その他
  た

としまして、事務局
じ む きょ く

から何
なに

か 

ありましたらお願
  ねが

いします。 
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○事務局
じ む きょ く

    今年度
こ ん ねん ど

６回
 か い

にわたりまして、長らく
な が    

開催
かいさい

してきておりました障害
しょうがい

福祉
ふ く し

 

専門
せんもん

分科会
ぶ ん かか い

におきまして、障害
しょうがい

の３計画
けいかく

について議論
ぎ ろ ん

していただきまして、 

計画
けいかく

案
あん

として今回
こんかい

、示させて
し め     

もらったところです。こちらは、一年
いちねん

議論
ぎ ろ ん

し 

てきたことに対して
た い   

、答申
とうしん

をいただくということになっておりまして、答申
とうしん

 

（案
あん

）をこちらで用意
よ う い

しているものがございますので、説明
せつめい

させていただ 
きます。 

それでは、答申書
とうしんしょ

案
あん

を説明
せつめい

させていただきます。 

今年度
こ ん ねん ど

、最初
さいしょ

の審
しん

議会
ぎ か い

の際
さい

、枚方市
ひ ら かた し

から諮問
し も ん

をいたしました件
けん

につきま 

して、答申
とうしん

をこちらの案
あん

で考
かんが

えております。 

答申
とうしん

（案
あん

）ですけれども、令和
れ い わ

６年
 ね ん

何月
なんがつ

何日
なんにち

ということで、枚方
ひらかた

市長
しちょう

伏見
ふ し み

 

隆
たかし

様
さま

、枚方市
ひ ら かた し

社会
しゃかい

福祉審
ふ く しし ん

議会
ぎ か い

委員
い い ん

長 所
ちょうところ

めぐみ、障
しょう

害
がい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶ ん かか い

会長
かいちょう

 

三田
み た

優子
ゆ う こ

連名
れんめい

で答申
とうしん

をいただくことになります。「枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

〈
「

 

第４次
だ い  じ

改訂版
かいていばん

）、枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

７期
 き

）及び
お よ  

枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

 

（第３期
だ い  き

）」について（答申
とうしん

）（案
あん

）「枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

改訂版
かいていばん

）、枚方市
ひ ら かた し

 

障害
しょうがい

福祉計
ふ く しけ い

画
かく

（第７期
だ い  き

）及び
お よ  

枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い  き

）」について、 

これまで本審
ほんしん

議会
ぎ か い

での協議
きょうぎ

を踏まえ
ふ   

、下記
か き

のとおり意見
い け ん

を付し
ふ  

て答申
とうしん

しま 

す。内容
ないよう

としまして、１．枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

改訂版
かいていばん

）枚方
ひらかた

市
し

障害
しょうがい

 

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第７期
だ い  き

）及び
お よ  

枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い  き

）については別紙
べ っ し

の 

とおりです。２．枚方市
ひ ら かた し

障害者計
しょうがいしゃけい

画
かく

（第４次
だ い  じ

改訂版
かいていばん

）枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

 

（第７期
だ い  き

）及び
お よ  

枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い  き

）関する
か ん   

附帯
ふ た い

意見
い け ん

 （１）計画
けいかく

 

理念
り ね ん

に基づき
も と   

、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

行政
ぎょうせい

の推進
すいしん

を図って
は か   

いくこと。（２）複雑
ふくざつ

、多
た

様化
よ う か

 

するニーズに応える
こ た   

ために行政
ぎょうせい

のみならず、福祉
ふ く し

分野
ぶ ん や

の関
かん

係
けい

機関
き か ん

との連携
れんけい

 

を図る
は か  

ことはもとより、他
た

の分野
ぶ ん や

の関係
かんけい

機関
き か ん

とも連携
れんけい

を図り
は か  

、課題
か だ い

解決
かいけつ

に 

努める
つ と   

こと。（３）計画
けいかく

の成果
せ い か

目標及
もくひょうおよ

びサービスの見込み量
みこ  りょう

について、進捗
しんちょく

 

状 況
じょうきょう

の分析
ぶんせき

・評価
ひょうか

を定期
て い き

的
てき

に行う
おこな 

こと。なお、サービスの見込み量
みこ  りょう

につい 

ては、国
くに

の基
き

本指針
ほ ん しし ん

を踏まえ
ふ   

、より高い
た か  

頻度
ひ ん ど

で実績
じっせき

を把握
は あ く

するよう努める
つ と    

と 

ともに、事業
じぎょう

の見直し
み な お  

等
とう

について、必要
ひつよう

に応じて
お う   

検討
けんとう

すること。以上
いじょう

とな 
っております。 

 

〇会長
かいちょう

   御質問
ご し つも ん

、御意見
ご い け ん

いかがでしょうか。これでということでよろしいでしょうか。

では、御意見
ご い け ん

はないということで、お願い
 ね が  

したいと思います
お も     

。 

今日
き ょ う

の全て
す べ  

案件
あんけん

終わりました
お     

ので、事務局
じ む きょ く

のほう、お願い
 ね が  

します。 
 

○事務局
じ む きょ く

   今後
こ ん ご

の流れ
な が  

ですが、大阪府
お お さか ふ

との協議
きょうぎ

による修正
しゅうせい

等
とう

を行いまして
おこな       

、最終
さいしゅう

、専門
せんもん

 

分科会
ぶ ん かか い

の方
ほう

から答申
とうしん

をいただきたいと考えて
かんが   

おります。最終
さいしゅう

の答申
とうしん

につきま 

しては、会長
かいちょう

に御一任
ご い ちに ん

をいただきたいと思い
お も  

ますが、よろしいでしょうか。 
 

（「異議
い ぎ

なし」の声
こえ

あり） 
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○事務局
じ む きょ く

   ありがとうございます。では本日
ほんじつ

が、最後
さ い ご

の障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶ ん かか い

となりま 

すので、最後
さ い ご

に、服部
はっとり

福祉
ふ く し

事務
じ む

所長
しょちょう

より御挨拶
ご あ いさ つ

を申し上げます
も う  あ     

。 
 

〇所長
しょちょう

    本日
ほんじつ

も熱心
ねっしん

に御議論
ご ぎ ろ ん

ありがとうございました。それでは最後
さ い ご

に、私
わたし

のほう

から御礼
お れ い

の御挨拶
ご あ いさ つ

をさせていただきたいと思って
お も    

おります。 

この度
たび

は、枚方市
ひ ら かた し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

改訂版
かいていばん

）、枚方市
ひ ら かた し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第７
だ い  

 

期
き

）及び
お よ  

枚方市
ひ ら かた し

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第３期
だ い  き

）の策定
さくてい

にあたりまして、一年
いちねん

を通
つう

 

じて御熱心
ご ね っし ん

に御審議
ご し ん ぎ

いただきまして誠
まこと

にありがとうございます。 

事務局
じ む きょ く

といたしましては、不手際
ふ て ぎ わ

が続きまして
つ づ      

、多大
た だ い

なる御迷惑
ご め いわ く

をおかけ 

いたしましたことにつきましては深く
ふ か  

おわびを申し上げます
も う  あ     

。 

今後
こ ん ご

は、答申
とうしん

に基づきまして
も と       

本計画
ほんけいかく

の策定
さくてい

を進め
す す  

、障害者
しょうがいしゃ

の地域
ち い き

移行
い こ う

をは 

じめといたしました障害
しょうがい

福祉
ふ く し

施策
し さ く

の推進
すいしん

及び
お よ  

障害福祉
ふ く し

サービスのさらなる 

充
じゅう

実
じつ

に努めて
つ と    

まいります。審
しん

議会
ぎ か い

の中
なか

でも、会長
かいちょう

のほうからのお言葉
  こと ば

もあり 

ましたが、計画
けいかく

をつくるだけではなくて、その内容
ないよう

をきちんと履行
り こ う

していく 

ことが必要
ひつよう

と考えて
かんが   

おりますので今後
こ ん ご

、進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

につきましても、本分科会
ほんぶんかかい

 

におきまして御議論
ご ぎ ろ ん

いただきたいと思って
お も    

おります。会長
かいちょう

をはじめといたし 

まして、委員
い い ん

の皆様方
みなさまがた

には、大変
たいへん

御多用
ご た よ う

の中
なか

、御専
おんせん

門
もん

分科会
ぶ ん かか い

の委員
い い ん

といたし 

まして、多大
た だ い

なる御尽力
ごじんりょく

をいただきましたことに対しまして
た い      

、改めて
あ ら    

厚く
あつ  

御礼
お れ い

 

を申し上
も う  あ

げます。どうもありがとうございました。 
 

○会長
かいちょう

    皆さん
み な    

、一年間
いちねんかん

お疲れ
 つ か  

様
さま

でございました。司会
し か い

の拙い
つたな 

ところでありました

けれども、これで分科会
ぶ ん かか い

を終 了
しゅうりょう

したいと思
おも

います。ありがとうございました。 
 
 
 


